

**VA A INSTANCIAS INTERNACIONALES****Prepara PAN estrategia por “imposición de leyes”**

● Con el fin de visibilizar a nivel internacional lo que calificaron de “atropellos a la ley que lleva a cabo el gobierno de Morena”, el Partido Acción Nacional (PAN) prepara diversas denuncias ante organismos internacionales en Estados Unidos y en el Parlamento Europeo.

Al respecto, el presidente nacional de ese instituto político, Marko Cortés, hizo un llamado a la comunidad internacional “para que voltee a

ver todos los atropellos a la ley que lleva a cabo el gobierno de Morena, evidenciando la manera cómo obstaculiza a la oposición y el gobierno de corte dictatorial que impulsa Claudia Sheinbaum”.

Dijo que las denuncias son para visibilizar ante el mundo “el sometimiento de los poderes de la Unión y la imposición de leyes mediante una mayoría artificial, cooptada y que no ganaron en las urnas”. / **KARINA AGUILAR**